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	This year’s #MentalHealthWeek is all about compassion! Join the Canadian Mental Health Association (CMHA) in a conversation about how #CompassionConnects from May 6-12. Download your toolkit today at www.mentalhealthweek.ca 
	Cette année, nous consacrons la #SemaineDeLaSantéMentale à la compassion! Du 6 au 12 mai, joignez-vous à l’Association canadienne pour la santé mentale (ACSM) et, ensemble, #CultivonsLaCompassion! Téléchargez votre trousse à outils dès aujourd’hui au www.semainesantementale.ca.

	Life is full of ups and downs. By recognizing this shared experience, we start to feel how #CompassionConnects. Get involved during #MentalHealthWeek at www.mentalhealthweek.ca 
	La vie est faite de hauts et de bas. Reconnaître cette expérience commune, c’est entrevoir que la compassion est humaine. Prenez part à la #SemaineDeLaSantéMentale au www.semainesantementale.ca et, ensemble, #CultivonsLaCompassion.

	Compassion isn't just about being kind to others, it's about extending that same kindness to ourselves. Visit www.mentalhealthweek.ca to learn more. #MentalHealthWeek #CompassionConnects
	La compassion, c’est aussi se traiter soi-même avec gentillesse. Visitez le www.semainesantementale.ca pour en savoir plus. #SemaineDeLaSantéMentale #CultivonsLaCompassion

	Compassion is the practice of meeting suffering – whether our own or the suffering of others – with kindness. Join the Canadian Mental Health Association (CMHA) for #MentalHealthWeek and explore how #CompassionConnects us all.  www.mentalhealthweek.ca  
	Compatir, c’est aller à la rencontre de la souffrance, la sienne ou celle des autres, avec gentillesse. Joignez-vous à l’Association canadienne pour la santé mentale (ACSM) à l’occasion de la #SemaineDeLaSantéMentale et explorez avec nous cette part de notre humanité commune. #CultivonsLaCompassion
www.semainesantementale.ca

	With worrying levels of stress, anxiety, and loneliness heightened by social inequality and an affordability crisis, it is easy to overlook that kindness is an integral part of our humanity. Find out how #CompassionConnects at www.mentalhealthweek.ca #MentalHealthWeek
	[bookmark: _Int_WMTlVkrg]Avec le stress, l’anxiété et la solitude qui atteignent des niveaux inquiétants, et les inégalités sociales et la crise de l’abordabilité qui ne font qu’aggraver la situation, il est facile d’oublier que la gentillesse fait partie intégrante de la nature humaine. Parce qu’elle nous unit tous et toutes, #CultivonsLaCompassion. Apprenez-en plus au www.semainesantementale.ca. #SemaineDeLaSantéMentale

	#DYK that giving compassion feels as good as receiving it! Researchers found that when we extend kindness, our bodies release oxytocin, the "feel-good" hormone. Learn more at www.mentalhealth.ca #MentalHealthWeek #CompassionConnects
	[bookmark: _Int_MEFo6ohG]#SaviezVousQue la compassion est tout aussi agréable pour la personne qui l’exprime que pour celle qui en est l’objet? Des scientifiques ont découvert que nos actes de gentillesse entraînent la libération d’ocytocine, une hormone liée au bien-être. Pour en savoir plus, visitez le www.semainesantementale.ca. #SemaineDeLaSantéMentale #CultivonsLaCompassion
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